



DÍA MUNDIAL CONTRA LA FALSIFICACIÓN Y LA PIRATERÍA

La fecha surgió en 1988 con el objetivo de dar a conocer las desventajas de la compra y venta de bienes y servicios ilegales, así como generar conciencia hacia el consumo responsable.

Se celebra cada año el segundo miércoles de junio, con esta fecha el Grupo Mundial de Lucha contra la Falsificación (CACG) busca concientizar acerca de los riesgos para los consumidores que supone la compra y venta de bienes y servicios ilegales. Con esta práctica se afecta la calidad de los productos con marcas registradas además de los derechos básicos como el de garantía, el de devolución del producto y el de reclamo.

En la actualidad también se incluye a la piratería de software que pone en riesgo a los equipos informáticos y a la información personal de los usuarios. Asimismo, se incorpora a la falsificación digital, tal como la suplantación de identidad que amenaza la privacidad y la reputación online.

TECNO CHRONOS UG EFEMÉRIDES TECNOLÓGICAS



LA FALSIFICACIÓN Y LA PIRATERÍA: UNA PRÁCTICA ILEGAL

La adquisición de bienes, productos y servicios falsificados supone un riesgo para la salud y seguridad de los consumidores, afectando sus derechos básicos, tales como el derecho de garantía, devolución del producto y derecho al reclamo.

Por otra parte, estos bienes y servicios de origen ilegal no generan las aportaciones al fisco estipuladas, generando pérdidas económicas significativas para la economía de los países.



Dirección de Servicios de
Tecnologías de la Información



dsti.ugto



soporte@ugto.mx